



Les yeux des adultes et des enfants scintillent devant la féerie de Noël qui s'est emparée des villes et villages « **des Saint-Romain** »

La chouette est associée à la sagesse, la découverte de l'inconnu et la magie de la vie.



Noël, c'est avant tout une ambiance !



Des lumières, des odeurs, des couleurs qui nous plongent dans la "magie de Noël".



Les enfants sont excités, émerveillés, tellement heureux que Noël soit bientôt là, eux qui ont patiemment attendu décembre, leur mois préféré de l'année.

A nous de créer la magie de Noël à la maison et les souvenirs qui jamais ne les quitteront !

Au nom de tous les Saint-Romain de France :



JOYEUSES FETES DE FIN D'ANNEE.